## Comisión Ministerial: Convención Diocesana 2025

Estimado obispo Phil LaBelle, clérigos y delegados de la 115.ª Convención de la Diócesis de Olympia:

Durante el último año, la Comisión de Ministerio ha seguido brindando apoyo, orientación y asistencia pastoral a las personas que se encuentran en proceso de ordenación en la Diócesis de Olympia. El 7 de diciembre de 2024, Adam Conley, Lynne Markova, Kelly Moody, McKenzi Roberson, Lia Shimada y James Wyatt fueron ordenados diáconos transitorios. Todos ellos fueron ordenados sacerdotes el 14 de junio de 2025. El 4 de octubre de 2025, Laura Meyers fue ordenada diacona, tras haber sido admitida como candidata en junio.

Debido a un diagnóstico de cáncer y a la preocupación por los viajes en ese momento, Karla Koon no regresó a Seattle para ser ordenada al diaconado transitorio con sus compañeros. Permaneció en Berkeley, California, donde recibía tratamiento y completaba su trabajo de Maestría en Divinidad en la Escuela de Divinidad de la Iglesia del Pacífico. Karla desarrolló complicaciones de salud a finales de la primavera y, con el permiso del reverendo Austin K. Ríos, obispo de California, el obispo Phil accedió a viajar hasta donde ella se encontraba para ordenarla diácono transitorio el 9 de mayo de 2025. El Muy Reverendo Steven Thomason, el Ven. David Bishop y el Reverendo Nat Johnson acompañaron al obispo Phil a Oakland, California, donde tuvo lugar la ordenación. El 12 de mayo recibimos la triste noticia de que la reverenda Karla Koon había fallecido esa mañana. Su funeral se celebró en la Catedral de San Marcos el 20 de junio de 2025.

En noviembre de 2024, la Comisión de Ministerio recomendó a Laura Meyers, Tamara Lamb y Mirabella Maeve Wyatt para el postulantado. En junio de 2025, recomendamos a Vince Booth, Alison Estep, Tina Francis Mutungu, Elizabeth Holland y Gabriel Oaks para la candidatura; si Dios quiere y el pueblo da su consentimiento, serán ordenados al diaconado transitorio en diciembre de 2025.

La Comisión de Ministerio entrevistará a Melissa Simonsen, Laurel Tallent y Stephanie Butler para el postulantado en noviembre de 2025.

Durante el último año, la Comisión de Ministerio ha estado revisando nuestro proceso de discernimiento para alinearlo con la visión del obispo Phil y las responsabilidades canónicas de la Comisión. Junto con el obispo Phil, nos comprometimos a seguir un proceso que permitiera completar la enorme cantidad de trabajo y, al mismo tiempo, minimizar la interrupción del proceso para aquellos que estaban discerniendo su vocación al ministerio ordenado. Nos complace informar que, aunque hemos tenido algunos contratiempos con respecto al calendario inicial que esperábamos cumplir, este año pondremos en marcha nuevos comités diocesanos de discernimiento y prevemos que 19 personas de nuestra diócesis se involucrarán en el discernimiento para el ministerio ordenado.

La Comisión de Ministerio ha trabajado con dedicación y en espíritu de oración para diseñar un proceso que fortalezca y ofrezca mejores recursos a nuestras parroquias, misiones y ministerios compartidos. Este esfuerzo busca apoyar el discernimiento comunitario de manera continua, y abrir caminos de formación que favorezcan el reconocimiento y desarrollo de los dones espirituales y carismas que permiten a los miembros de nuestra diócesis vivir con mayor profundidad su vocación bautismal. Esto se reflejará en los tres nuevos manuales que apoyan el proceso, entre los que se incluyen: Explorando las vocaciones: Un camino de discernimiento en la Diócesis de Olympia; Manual y plan de estudios de discernimiento diocesano; y Manual para postulantes, candidatos y ordenandos. Estos estarán listos para su publicación en diciembre de 2025 o enero de 2026.

Además de revisar el proceso de discernimiento y producir materiales de apoyo para el mismo, la Comisión de Ministerio ha elaborado un manual preliminar para los miembros de la Comisión de Ministerio que incluye las funciones y responsabilidades de sus miembros y sus tareas como enlaces con los que se encuentran en proceso. La finalización de este recurso tendrá lugar en 2026.

Como presidente de la Comisión de Ministerio, quiero expresar mi más profundo agradecimiento por el trabajo cuidadoso y diligente que nuestro equipo ha realizado en tan poco tiempo. Sé por la experiencia de mis colegas en otras diócesis que los cambios en el proceso de discernimiento que suelen acompañar a la transición de un obispo pueden llevar dos o tres años, durante los cuales suelen paralizarse todos los procesos. Agradezco el compromiso del obispo Phil de mitigar ese impacto en la medida de lo posible y su apoyo en el trabajo que hemos podido completar desde su ordenación y consagración como nuestro obispo. Todos los que han participado en este proceso de revisión lo han hecho desde un profundo amor por el pueblo de nuestra diócesis y con gran cuidado y discernimiento sobre cómo podemos cumplir mejor con nuestros deberes canónicos. Estoy agradecido por los dones y talentos que representan los actuales miembros de nuestra Comisión, entre los que se encuentran:

Tina Polf, Michael Perera, Maria Weber, Carole Loudenback (enlace con el Comité Permanente), la reverenda Jennifer King Daugherty, la reverenda Pat Grodt, la reverenda Ruth Anne García, el reverendo Scott Deasy y el reverendo Stephen Crippen (enlace con el Comité Permanente).

Respetuosamente presentado,

La reverenda Natalie "Nat" Johnson Presidenta de la Comisión de Ministerio